

Segeltörn für junge Menschen mit Migrationsgeschichte

Datum: 02.07.2024 – 09.07.2024

Ort: Quer über die Ostsee von Kappeln nach Greifswald

Zielgruppe: Junge Menschen mit Migrationsgeschichte

Preis: 80 € für die gesamte Reise bzw. 10 €/Tag

english version below

Das House of Resources Greifswald und Jugend Spricht organisieren diesen Sommer eine Fahrt mit dem Segelschiff für junge Migrant*innen. Gemeinsam werden wir eine Woche auf dem Traditionssegelschiff Lovis verbringen und die Ostsee auf dem Weg von Kappeln (Schleswig-Holstein) nach Greifswald überqueren. Eine Woche lang möchten wir gemeinsam den Alltag auf dem Schiff



gestalten, das Meer genießen und uns besser kennenlernen. Es handelt sich um eine Bildungsreise. Das bedeutet, an Bord wird es Workshops zu verschiedenen Themen geben und wir möchten als Gruppe zusammenwachsen. Wir werden die Tage auf dem Schiff gemeinsam gestalten. Das heißt, wir beteiligen uns an den Aufgaben auf dem Schiff, kochen gemeinsam, sitzen zusammen, reden, spielen und haben Spaß.

Wir arbeiten derzeit noch am Workshop-Programm, halten euch aber auf unserer Website auf dem Laufenden. Darüber hinaus freuen wir uns auch, wenn ihr selbst während der Reise kleine Workshops, Inputs oder Aktivitäten anbietet.

Wir werden sehr viel Zeit gemeinsam auf einem engen Raum verbringen. Wir schlafen und leben auf dem Schiff. Es ist aber zwischendurch auch möglich, an Land zu gehen, da wir jeden Abend einen anderen Hafen anlaufen.

Ihr könnt euch bis zum 20.05.2024 für die Reise anmelden. Dafür stellen wir euch ein Formular zur Verfügung, auf dem ihr auch angeben könnt, was ihr von der Reise erwartet. Erzählt uns auch gerne ein paar Worte zu euch. Was ist eure Motivation, bei der Reise dabei zu sein, welche Themen interessieren euch besonders und engagiert ihr euch vielleicht schon in einer Gruppe oder einem Verein.

<https://cloud.hor-greifswald.de/index.php/apps/forms/s/TEpbFiddkDT3NEtTXG5FYmQq>

Wir organisieren ein Vorbereitungstreffen mit allen Teilnehmenden, um über die Reise zu sprechen. Dafür machen wir einen Online-Termin nach der Anmeldung. Insgesamt können 20-30 Personen an der Fahrt teilnehmen.

Wir freuen uns auf euch!!



Sailing trip for young migrants

Date: 02.07.2024 – 09.07.2024

Place: Across the Baltic Sea from Kappeln to Greifswald

Target Group: Young people with migration experience

Price: 80 € for the whole trip or 10€/day

The House of Resources Greifswald and Jugend Spricht are organizing a sailing trip for young migrants this summer. Together we will spend a week on the traditional sailing ship Lovis and cross the Baltic Sea on the way from Kappeln (Schleswig-Holstein) to Greifswald. For one week, we would like to organize everyday life on the ship together, enjoy the sea and get to know each other better.



This is an educational trip. This means that there will be workshops on various topics on board and we want to grow together as a group. We will spend the days on the ship together. This means that we will take part in the tasks on the ship, cook together, sit together, talk, play and have fun.

We are still working on the workshop program, but will keep you up to date on our website. We would also be delighted if you could offer small workshops, inputs or activities during the trip.

We will be spending a lot of time together in a confined space. We sleep and live on the ship. However, it is also possible to go ashore in between, as we call at a different port every evening.

You can register for the trip until 20.05.2024. We will provide you with a form for this purpose, on which you can also indicate what you expect from the trip. Please also tell us a few words about yourself. What is your motivation for taking part in the trip, what topics are you interested in? Are you already active in an association or a group?

<https://cloud.hor-greifswald.de/index.php/apps/forms/s/TEpbFiddkDT3NEtTXG5FYmQq>

We organize a preparatory meeting with all participants to talk about the trip. We will make an online appointment for this after registration. A total of 20-30 people can take part in the trip.

We look forward to seeing you!

